
ほたる
2016年10月第6号

太宰府市民の皆さん、
こんにちは！

わたなべ美穂です！
県議会議員

この県立学校の中には特別支援学校が８校含まれており、
今後移設も含めて整備計画を立てるよう要望しました。
県立学校においては、現在法で定められた火災訓練し
か行っていない学校について、災害に応じた避難計画
を進めていくという答弁を教育長からいただきました。
私立学校においては13校が浸水想定区域に立地してい
るという認識がなかったという事がわかり、今後市町村
を通じて私立幼稚園等を含む全ての私立学校へ周知を
図るという知事答弁でした。
太宰府市内の小・中学校は、特別警戒区域に入っている学
校が３校、浸水想定区域に入っている学校はありません。

高校の災害対応について質問しました！９月議会報告
『県立39校、私立19校が各種災害警戒区域に立地しています！』

去る９月24日西日本新聞に、県議会において政務活動費
を使った海外視察の報告書提出が行われていない、とい
う内容の記事が出ました。わたなべ美穂は、政務活動費
を個人視察には一切使っていませんが、所属会派は写真
の通り同活動費を使った視察について国内外を問わず
報告書を提出しており、この記事は事実誤認です。

新聞報道について

保育所太宰府園建て替え 暮らしの知っ得情報！

「救急車？病院？」迷ったら
救急医療電話相談 ＃7119
「虐待かも…」と思ったら
児童相談所全国共通ダイヤル 1 8 9いち はや く

お子さんの病気・怪我に
関しては小児救急でんわ相談 ＃8000

白川にある保育所太宰府園が10月15日
安全祈願祭を執り行い建て替わります。
補助基準額２億2380万円の内、県の審
査を経て約１億4900万円が交付金とし
て国から支払われます。

福岡県のとりくみ



「皆さんの声をお聞かせください！」

市の建設経済部と意見交換を実施
市と連携して県事業を進めていきます！

後援会からのご報告とお知らせ

後援会へのお誘い
わたなべ美穂後援会では、この議会報告でも度 ご々紹介している
ように親睦を図りながらわたなべ美穂の議員活動を応援してい
ます。会費は主に「ほたる」の発行と後援会事業、事務所維持費の
一部に充てます。
これらの活動にご賛同いただける方は、事務所にご一報くだされ
ば、振込用紙をお送りいたします。

ぶどう狩りを実施！
９月２日、インターン生を含む27人参加で、ぶどう
狩りを実施しました。晴れ女のわたなべ美穂がい
たからか、心配されたお天気も秋晴れとなり、初
めて参加された方 と々もご一緒に楽しい秋の一日
を過ごしました。

県道筑紫野古賀線の整備促進
県道筑紫野太宰府線の整備促進
鷺田橋橋梁架換
県道観世音寺二日市線の整備促進
県道福岡日田線の歩道整備
太宰府天満宮周辺の交通安全対策
と渋滞対策
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〒818-0125　太宰府市五条 3-4-38
わたなべ美穂 事務所あなたとつなぐ県政

電話：092（918）1121　FAX：092（918）1128 
●選挙管理委員会に届出されている立て看板へのいたずらは法律に抵触します。
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只今、来客応対中（？）

梅大路交差点にも
　　矢印信号がつきました！


